



Adán Augusto pide a políticos dejar intereses personales y trabajar por bienestar de mexicanos



El secretario de Gobernación, con integrantes del CCE

TANYA ACOSTA

De manera bastante activa, una vez más el **secretario de Gobernación, Adán Augusto López**, recurrió a sus **redes sociales a través de las cuales siguió con su buena costumbre de enviar una serie de mensajes a la población**, esta vez en su cuenta de Twitter, señalando que su trabajo es **"construir gobernabilidad"**, por lo que ahora recomienda a los políticos dejar a un lado sus intereses personales para trabajar **"por el bienestar" de los mexicanos**.

El día de ayer, en uno de los mensajes publicados por el funcionario, que normalmente son cortos y concretos, destacó un promocional, con la leyenda **"trabajamos día con día para que continúe la transformación de México"**.

Con la voz de una mujer en off, y a manera de infografía, el secretario de Gobernación hizo saber a sus seguidores la siguiente postura:

"Nuestra tarea es construir gobernabilidad mediante el diálogo; una democracia es tan fuerte como sus instituciones y como los consensos y los compromisos a los que lleguen los diversos actores políticos. Vivimos tiempos donde debemos estar a la altura de la transformación del pueblo de México. Las y los políticos debemos poner en segundo plano nuestros intereses individuales y luchar por el bienestar superior de las y los mexicanos. La transformación no admite titubeos, es mucho lo que está en juego y como dice el presidente López Obrador, ni un

paso atrás, ni siquiera para tomar impulso", finalizó en su mensaje.

Empresarios, abiertos al diálogo con Gobierno

Por otra parte, el secretario de Gobernación se reunió por la mañana con los integrantes del **Consejo Coordinador Empresarial (CCE)** para hablar de diversos temas, que tienen que ver con la producción y la economía de nuestro país, entre los que se pueden destacar iniciativas en el Congreso, inseguridad, economía, por citar algunos.

En el primer Consejo Nacional del CCE, los presidentes de los diversos organismos que integran la máxima cúpula empresarial, platicaron con el funcionario sobre iniciativas legislativas.

"En esta reunión se externó la visión del sector empresarial y la disposición de trabajar y mantener un diálogo abierto con el gobierno, para hacer de México un país más competitivo y con mejores condiciones para todas y todos".

Representantes del sector privado dijeron que platicaron con el funcionario sobre las diversas iniciativas que hay en el Congreso, entre los que destacaron el plan B de la reforma electoral.

Por lo que hace a dicho tema, vale la pena resaltar que los integrantes del Consejo Nacional del CCE indicaron que sobre ese tema ambas partes coincidieron en que, en caso de ser aprobada, en su momento la Suprema Corte de Justicia de la Nación se pronunciará al respecto.



En la reunión se externó la visión empresarial y diálogo con el gobierno